



今泉保育園 TEL 028-636-6370 ホームページ <https://www.imaho.org>

**園長のひとり言**——世界中で争いが絶えません。国を司る立場にある人の何という愚かな事！と嘆いています。そんな時、今泉小学校の運動会で参加の生徒全員が手を繋ぎ、領地拡大合戦をやっていました。「そうなのよ、それでいいのよ」と、そんな風に争いごとを収められたら良いのにと心から思いました。今は小さな子供たちですが、大きくなって賢い大人になってもらいたいと願います。その為に私たちができる事は沢山あります。まず、子ども達に「平和」の意味をゆっくりじっくり丁寧に教え伝えてゆく事！自分の考えをきちんと持った大人になるために、保育現場も具体的な活動をしていかねばなりません！大門

### ★行事予定★

- 4日(木) 年始の会
  - 11日(木) 対面式・誕生会
  - 16日(火) 避難訓練
  - 17日(水) 親子クッキング1日目
  - 18日(木) 親子クッキング2日目  
歯科検診
  - 19日(金) 人形劇
  - 31日(水) クッキー作り
  - ☆体操教室・・・12日(金)
  - ☆リトミック・・・24日(水)
- (今月からあひる組も参加します)

### ★行事説明★

- ★年始の会★**  
新年の挨拶や歌をうたって初顔合わせをし、お正月飾りの意味や由来などを楽しく学んでいきます。
- ★歯科検診★**  
歯を磨いて登園して下さい。9:00～です。なるべくお休みをしないようにお願いします。
- ★人形劇★**  
劇団くぐつさんが来園し「たつのこたろう」のお話を演じてくださいます。お楽しみに♪
- ★子育て講座(親子クッキング)★**  
今回は、らいおん組を対象に行ないます。詳細は配布したお知らせをご覧ください。今年度も「お菓子の家」作りに挑戦しますが、昨年とは少し違った「おうち」が出来ます。

### ★おいしいDAYメニュー★

- 今月のおいしいDAYは16日(火)「山口県」です。
- (給食)・チキンチキンごぼう  
唐揚げと素揚げのごぼうを甘辛いタレで絡めたもの。ご飯がどんどん進んでしまう程でソウルフードとなっています。  
・きゅうりと赤大根の和え物
- (おやつ)・お嫁さんの団子汁  
この地では、お産をしたお嫁さんに食べさせる料理。団子汁によって母乳がたくさん出て、「子どもが元気に育ちますように」という願いが込められているそうです。
- ★ぞう組の手作りおやつ★**
- 15日(月) ホットドック
- 23日(火) きなこラスク

2月3日(土)は、作品展の為、土曜保育はありません。ご了承ください。4年ぶりに全クラス対象になります！

### ♪今月のうた♪

- 《たまご》  
ごんべさんのあかちゃん
- 《こぼと》  
コンコンクシャンのうた
- 《あひる》  
メリーさんのひつじ



### 📖今月のえほん📖

- 《たまご》  
きんぎょがにげた
- 《こぼと》  
おもちゃさんがね
- 《あひる》  
もちつきぺったん



### ★誕生会について★

1月は新しいお友だちの迎え、紹介兼ねた対面式を誕生会と合同で行います。

誕生者写真撮影9:45～  
対面式・誕生会開始10:00～

今月の歌は「たこのうた」「ゆげの朝」「カレンダーマーチ」です。各クラスで歌います♪

### ★実習生が来ます★

22日(月)～2月2日(金)の間、国際ビジネス公務員大学校より1名実習に入ります。よろしくお祈りします。

# くらすだより

## たまご組 0歳児

初めての発表会では、可愛いたまご組さんの姿をご覧頂けたでしょうか。お名前を呼ばれ元気に手を挙げる姿や手遊び、手作り玩具で集中して遊ぶ姿も見ていただきましたが、あれから益々お返事や手遊びが上手になった子ども達です。また、一人ひとりの成長もみられ、以前までハイハイや伝い歩きをしていた子が、一人タッチや手つなぎ歩行をするなど、それぞれの動きも活発になってきました。そんな子ども達は戸外遊びも大好きで、自分で身支度を整えようと靴下ケースの中から靴下を持ってきて足先に靴下を当ててはこうとしています。

目標…今月よりチャレスポが始まります。子ども達が興味を持ち楽しみながら取り組めるようにしていきます。

## こぼと組 1歳児

「せんせい～」と呼ばれた後は、「OOやって！」が定番だったこぼと組さんも、最近では「せんせいみてみて！」に変化！発表会という大きな行事を経験し、さらに自信が付いたようで、これまで保育士に手伝ってもらっていた事を何とか「自分で」と一人でやりぬこうとしています。発表会後の変化としてはもう一つ「大きな声で歌を歌うようになったこと」です。大きくはっきり歌うため周囲の声も耳に入り、お友だち同士合わせて歌おうとする事になってきました。合わせようとするお互いの気遣いから伴奏のスピードを落とす事もありますが、今は、お友達と顔を向き合っ歌い合っている姿を最優先にしています。

目標…寒さに負けず外で元気に遊び、体力をつけていきたいと思っています。

## あひる組 2歳児

にこにこ発表会では、たくさんのお客を前にして緊張してしまう子もいましたが、とても可愛い姿を見せてくれましたね。発表会後に感想を聞くと「ドキドキしたけど楽しかった！」という声が聞けました。また、その成果が自信にも繋がり、積極的に話しかけてくる子がふえました。

最近寒くなってきましたが、子ども達は外遊びが大好きで外に出ると「先生走ろう！」と言って保育士や友達と元気に楽しく体力作りをしています。またこどもの森では果物の匂いを嗅ぎ、子ども達同士で楽しそうに顔を見合わせている姿もあります。これから冬の自然を感じみんなで発見していく事が楽しみです。

目標…今月から園長先生の知育・リトミックがスタートします。興味を持って楽しく取り組めるようにしていきたいと思っています。



### クリスマスリース

保育園のモミの木の葉っぱでクリスマスリースを作りました。私が作業していると園児が物珍しそうに集まってきました。土台はぶどうの茎で、葉はモミの木だと説明しながら葉を叩いて良い香りがかかせたりしました。こんなやりとりを覚えていくれたら幸せです。大門



### 標本作り

先月、年長児がこどもの森で採取した沢山の草花を押し花のようにして標本作りを始めました。これを見れば、こどもの森を知ることが出来る!! 完成が楽しみです。

## うさぎ組 3歳児

発表会という大きな行事を経験して更にまた一つ大きな成長を見せてくれたうさぎ組さん。大勢の人の前で緊張もある中、練習の成果以上の頑張りを見せてくれました。子ども達の成長、本当に頼もしく見えます。子ども達は戸外遊びが大好きで、どんなに寒くても「外行くよー！」と言うと「やったー」と大喜び。子どもは風の子といいますが…本当に強い！戸外に出る際には、しっかり自分で上着を着て準備をしています。ファスナーに苦戦しながらも、自分で衣服調整が出来るようになってきています。今は子ども達だけで、ドロケイやろうと言って鬼決めをして遊ぶ姿も見られ、自分達だけで遊べるようになってきました。引き続き見守りながら自分達で遊べるようにしていきたいと思っています。

目標…お箸を使って、給食を食べていきます。改めて給食の時の姿勢や離席についても正していきたいと思っています。

## ぞう組 4歳児

発表会という大きな舞台を経験した子ども達は、また一つ大きくなったように思われます。劇中での台詞にあった「大丈夫ですか？」「な～に、まかせてよ！」というフレーズが日常生活にも垣間見れ、お友だちや先生を助けてあげようとする優しい心が育まれています。また「やったー嬉しい気持ちでいっぱいだー」と気持ちを表現する時にも台詞が出てきたりとクラスの雰囲気は上々です。そういった言葉遊びから「ひらがな」文字に対しての興味関心が高まり先月の目標にあげた「線」のワークでは、とても意欲的に取り組むことが出来ています。

今月の目標…今月から手作りおやつを年長児から引き継ぎます。少しずつ進級に向けて準備をしていくので、再度生活習慣の見直しをし、自分で出来る事に自信をつけていきたいと思っています。

## らいおん組 5歳児

発表会が無事に終わり、やり遂げた達成感と共に自分たちの発表会を成功させることが出来た安心感も見られたらいおん組。戸外では「ドロケイ」や「バナナ鬼」などルールが複雑になったものを楽しんでいたり、入室後の活動の合間には休み時間内に時計を見てトイレを済ませたり、着席するなど就学に向けてより身近なことから進めています。また、「手洗いは水を出しっぱなしにしない・ティッシュは大切に使うなど」等のことへも関心が向いており、できることからお互いに声を掛け合って行動に移しています。『卒園まであとOO・最後のOO』といった言葉に加えて、一人ひとりがより就学を意識している時期でもあるため、具体的な話をしたり、今からできることを少しずつ練習していくことで期待を持って過ごせるようにしていきたいと思っています。ご家庭でも自分で翌日の持ち物の用意をする等、お子さんの頑張りを応援してみてください。

目標…午睡なしの日が増えてきたり、着席して活動する時間が長くなっていきます。それぞれが「静と動」の時間を意識して切り替えることや正しい姿勢を身に付けていけるようにしていきます。



### 今泉小交流

4年ぶりの開催となりましたが、らいおん組が今泉小学校に行き、1・2年生と交流してきました。体育館にゲームコーナーやお店屋さん並び、お客さんとしてゲームや買い物したりし、楽しい時間を過ごしました。



### なつみかん

こどもの森にある卒園記念樹の夏みかんが、今年もたくさん実りました。これから子ども達と収穫をしていきたいと思っています。どんな献立に食材として活躍してくれるか楽しみです。